

Le Groupe scolaire Sainte Colette - Saint Paul - Saint Joseph poursuit sa mutation

PUBLI INFO

130 ans après sa création, le groupe scolaire Sainte Colette - Saint Paul - Saint Joseph accueille 1 500 élèves et étudiants de la Maternelle à la licence Pro sur un campus unique dans le centre-ville de Besançon.



Image d'illustration ©YQ

Créée en 1883, l'institution Saint Joseph accueillait les enfants dans une école primaire supérieure rue Pasteur à Besançon. En 1936, elle s'installe Avenue de Fontaine-Argent dans les locaux de l'usine automobile Schneider. 1989 voit la construction du lycée Saint Paul Boulevard Diderot. 130 ans après sa création,

le groupe scolaire accueille 1500 élèves et étudiants de la maternelle à la licence Pro sur un campus unique dans le centre-ville de Besançon. La devise de l'établissement y garde tout son sens : «Tous différents, tous importants, pour apprendre et vivre ensemble».

L'enseignement supérieur en phase avec les métiers de demain

Depuis la rentrée 2023, les formations professionnelles post-bac se sont installées dans un immeuble de 2 600 m² surplombant le boulevard Diderot. Il accueille environ 120 étudiants en quatre sessions de BTS, orientées vers les filières industrielles et du bâtiment. Le territoire franc-comtois et notamment bisontin est riche de la «noblesse de l'industrie» ne craint pas de vanter Frédéric Chabod, qui pilote l'ensemble du second degré du groupe scolaire. L'établissement de formation a de solides relations avec le tissu industriel régional. Cette fidélisation lui permet d'assurer des débouchés professionnels en phase avec les besoins des entreprises, aujourd'hui et surtout demain. En

particulier les BTS «Conception des produits industriels» et «Assistance technique d'ingénieurs» répondent à la nécessaire adaptation des industriels dans les métiers de l'industrie de demain.

Une licence Pro «construction durable»

«Nous tentons toujours d'avoir une formation d'avance» insiste Frédéric Chabod. C'est dans cette optique que le groupe scolaire Saint Paul - Saint Joseph a conclu un accord de partenariat avec le CNAM (Conservatoire National des Arts et Métiers) Bourgogne Franche-Comté. Il s'agit de proposer à des titulaires d'un BTS, notamment de la filière «bâtiment», une formation complémentaire de niveau licence comme chargé d'affaires en construction durable.

La sobriété énergétique et foncière, le coût important des matériaux de construction, l'économie circulaire et le recours aux ressources de proximité, sont des impératifs pour les entreprises du bâtiment et de la construction. Les petites et moyennes structures ont besoin de s'attacher la

collaboration de techniciens aptes à conduire des chantiers avec une grande capacité d'adaptation.

La licence Pro «Management Conduite de travaux, chargé d'affaires en construction durable» répond donc à ces impératifs. Elle assure également un cursus complet aux étudiantes et étudiants au-delà du BTS, leur assurant une évolution de carrière professionnelle dans un univers en profond changement.

L'alternance, une réponse adaptée à chaque étudiant

Si les prérequis existent (être titulaire d'un diplôme de technicien supérieur du BTP - BTS, DUT, DEUST, L2), le dossier de candidature est examiné par le responsable pédagogique qui valide l'inscription à la suite d'un entretien de motivation. C'est d'ailleurs l'un des points d'excellence de la formation supérieure du groupe Saint Paul-Saint Joseph : «faire dans la dentelle» et éviter ainsi l'échec en cours ou à la fin du cursus. Le bien-être des étudiants est un facteur essentiel de réussite.

D'une façon plus générale, la formation en alternance offre une progression plus rapide dans la professionnalisation, une meilleure intégration dans le monde de l'entreprise. L'alternance c'est aussi un contrat de travail, une rémunération et la formation prise en charge.

Une journée Portes Ouvertes le samedi 3 février 2024 (de 9h à 13h)

Le groupe scolaire Sainte Colette - Saint Paul - Saint Joseph offre aux jeunes et à leurs parents une large journée pour appréhender l'offre de formation depuis la Maternelle jusqu'à l'enseignement supérieur. La mutualisation du suivi de chaque élève (écolier, collégien, lycéen, étudiant) par les différentes équipes pédagogiques et l'encadrement personnalisé : l'assurance, quel que soit l'âge, de mettre «le projet de vie au-dessus du projet professionnel».

Contacts et infos

www.stjoseph-stpaul.org